

Restauration de Notre-Dame de la Garde

La commune de Zudausques
La Commission diocésaine d'Art sacré
L'association du Joyel
et
la Fondation du Patrimoine

vous invitent à la présentation du projet de restauration
de la chapelle Notre-Dame de la Garde.

Samedi 27 avril 2013

17 heures

église de Cormette
Exposition Dom Bouton, moine et artiste

18 heures

salle polyvalente de Zudausques

présentation du projet
par Béatrice Demory-Lemai
céramiste

témoignages de Zudausquois

et

conférence de Michel Rossi
sur l'œuvre de Dom Bouton

